

# LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Nécrologie : M. Francis Barman

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1922, tome 20, p. 230

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

**NECROLOGIE.** — Les anciens condisciples de M. **Francis Barman** auront une prière pour le repos de son âme. Né à St-Maurice, il a fréquenté le collège de l'Abbaye de 1895 à 1900. Depuis plusieurs années il habitait Lausanne, où il avait pris un café à son compte. En visite à Genève, il tomba brusquement malade et ne tarda pas à succomber. Nous regrettons de n'avoir pas reçu plus de détails à son sujet. A sa famille, nos religieuses condoléances.

R. I. P.